

Channeling Mai 2024



Hallo liebe Freunde der monatlichen Botschaften!

Zu Beginn meiner „Arbeit“ war Kryon mein Begleiter und Mentor. Er sprach viel von den menschlichen Leuchttürmen. Die Energien und Umstände der letzten Jahre, und das, was wohl auf uns zukommt, verstärken sich. Ich bat Kryon nun, er möge doch mal wieder über die Leuchttürme sprechen und ein paar andere Dinge in diesem Zusammenhang.

Wer Kryon gern selbst sehen und spüren möchte, visualisiere einen inneren Platz und bitte Kryon, er möge da sein. Dann wird das so sein. Und - bitte nicht zweifeln. Wir dürfen immer mehr vertrauen, weil, wie er auch sagt, die Schleier gelüftet sind.

**Ganz herzlich
Barbara Bessen**

Kryon-Channeling Mai 2024
„Ein Leuchtturm sein“!

Seid mir gegrüßt, liebe Freunde. Ich bin Kryon vom Magnetischen Dienst. Voller Freude verbeuge ich mich vor dir, einem Meister auf Erden. Wir verbeugen uns gern, auch mit einem kleinen Schmunzeln, der Meister weiss nicht, dass er einer ist, denn er schläft noch. Auch wenn er schon mit den Augen blinzelt und das Erwachen ihn kitzelt. Es ist, wie wenn jemand dir

mit einer Feder um die Nase geht. Es kitzelt, und du wischt die Feder vielleicht mit der Hand weg. Aber sie ist immer noch da und agiert stärker. Das ist der Erwachensprozess, in dem sich viele alte Seelen jetzt befinden. Auch junge Seelen, die ursprünglich einen anderen Weg gehen wollten, den der tiefen Schwere und Nicht-Eigenverantwortlichkeit und damit den vielen Händen und Tücken der Technik ausgeliefert. Sie überlegen sich, dass andere Erfahrungen mehr Freiheit bieten. So sind zur Zeit viele Arten von suchenden Meistern hier auf dem Planeten. Man muss auch wissen, dass sich zusätzlich Wesen auf dem Planeten befinden, die nicht beseelt und eng mit Wesen und Instanzen verbunden sind oder inspiriert werden, einen angepassten Weg zu gehen. Auch ihnen ist der Begriff Eigenverantwortung fremd. Sie biegen sich bei Bedarf, um den vorgegebenen Weg einer gewissen Agenda zu beschreiten. Es ist viel los auf dem Planeten, oder? Gar nicht so einfach, da die Balance zu halten.

Vor vielen Jahren - zu Beginn meiner Arbeit hier auf der Erde unter dem Namen Kryon (ich war schon seit Anbeginn der Erde hier, auch als der Bote!) sprach ich von den großen Veränderungen auf der Erde. Ich sprach auch von der Harmonischen Konvergenz 1987, wo viele interdimensionale Zyklen endeten und damit ein besondere Veränderung, nicht nur des Sonnensystems, auch der Galaxie und dem gesamten Universum verbunden ist. Die Erde ward gemessen, ob sie in einer höhere Ebene (zurück) schwingen könne, oder ob ein Armageddon bestimmte Entwicklungen verhindern. Viele Aufgestiegene Wesen hatten wieder inkarniert und die Schwingungen der Erde gehoben. Die neue Erde, die alte neue Erde geht nun ihren Weg. Doch, was ist mit Wesen, die hier als Mensch leben? Gehen sie den Weg mit? Instrumentarien der Wesen, die vor langer Zeit sich hier einnisteten, die die DNA der Erdlinge manipulierten, verloren in einem

Kampf die Option, sich hier weiter zu probieren und bekamen einen anderen Bereich zum Weiterexperimentieren. Wollte man da in die Wertung gehen, sei immer wieder erwähnt: Wenn es diese manipulierenden Wesen, auch die dunkle Seite genannt nicht geben sollte, gäbe es sie nicht. Das entscheidet eine hohe Gruppe Lichtwesen. — Für die Erde bedeutet es, dass nun, die hier noch Agierenden, die ohne unsichtbare Führung und entsprechend unklar und unwissend sind. Es fehlt der Boss, der sagt, was wann wie zu tun sei.

Wer von euch genau das Äußere beobachtet, die Geschehnisse in Wirtschaft und Politik, erkennt unlogische Ausführungen, sinnlose Worte und Erklärungen der Aktivitäten. Wer noch tiefer guckt - auch geistig - sieht ein Chaos. Das Chaos ruft nach einem neuen (alten) natürlichen Grundprinzip des Lebens, so wie die Schöpfung es einmal geplant hatte.

So seht ihr im Außen den Zusammenbruch eines alten Systems, das schon lange nicht mehr aufrecht steht, sondern von unten her, von der Seite löchrig ist. Es war und ist ein manipulierendes, unnatürliches System, das nun eine Auflösung erfährt.

Die Frage ist: Wie geht die Menschheit damit um? Kann sie loslassen, vertrauen und sich steht's passend neu ausrichten? Es gibt seit vielen Jahren unsere Botschaften, die sich eigentlich in vielen Facetten und Nuancen um diese Neuausrichtung drehen. Es gibt nichts Neues zu sagen, es gibt nur ein wundervolles Netz, das wir euch anbieten. Es ist eher ein Gitternetz, das nicht auffängt, sondern vernetzt. Es ist das kristalline Gitter des Bewusstseins. Es symbolisiert nicht nur dein eigenes Göttliches Bewusstsein, es vernetzt dich mit diesem multidimensionalen Gitternetz

der Schöpfung. Es ist dieses Bewusstsein, in dem alles enthalten ist, was jemals gedacht und erschaffen wurde. Es ist das, was einen Meister ausmacht. Es ist die Verbindung zu deinem Goldenen Engel, diesem Sein, das du wirklich bist.

Du befindest dich nun, wahrscheinlich seit vielen Jahren oder du bist grad spontan ein bisschen erwacht, in einem Prozess der Erkenntnis. Die Erkenntnis bringt mit sich, dass du weißt, du bist nicht nur ein Mensch, du bist ein hohes Lichtwesen, das einen physischen Körper bewohnt, um hier eine Erderfahrung zu haben. Ich füge dem immer gern hinzu: Nicht mehr und nicht weniger. Punkt. Du hast dich in deiner Persönlichkeit verheddert, die dir weismachen will, dass du dies hauptsächlich bist. Nur - du bist so viel mehr. Es ist so schwer zu verstehen, und die äußere Welt suggeriert dir steht's die Wichtigkeit deiner Persönlichkeit. Aber - es ist nicht so, wie es scheint. Du bist dabei, den Meister in dir zu spüren. Der Goldene Engel und du, eigentlich seid ihr EINS, nähern sich an. Du wirst geputzt, deine geistigen Kanäle werden lichtvoll, klar und offen, um - jetzt kommt es - ein Leuchtturm zu sein.

Was macht ein Leuchtturm? Er leuchtet. Er leuchtet, damit andere den Weg finden. Leuchttürme am Meer weisen den Schiffen den Weg. Menschliche Leuchttürme helfen anderen, weiter zu erwachen, den Goldenen Engel (das Höhere Selbst) zu erkennen und es bewusst zu werden. Bist du ein Leuchtturm? Du weißt es nicht? Hmm. Ich bin sicher, dass du einer bist, sonst wärest du jetzt nicht hier, da wo wir uns treffen. Und was ist ein Merkmal eines Leuchtturmes? Sie stehen nicht alle an einem Platz, das würde keinen Sinn machen, oder? So habt ihr euch bereit erklärt, da zu sein, wo ihr jetzt seid. Dort wolltet ihr leuchten.

Nun könnte es sein, dass du die Platz-Fackel an jemanden übergibst, weil du ein neuer Leuchtturm an einem anderen Platz sein möchtest. Dich zieht es in die Ferne, neues Land zu erobern und dort zu dienen. Einige von euch verspüren diese Idee und fühlen sich stark von einem anderen Platz angezogen. Dann folge deinem Impuls.

Nun lasst mich euch noch sagen, dass auch Leuchttürme ab und an eine Wartung brauchen. Vielleicht ist eine Glühbirne verschmutzt oder es braucht eine neue oder eine zusätzliche mit einem Super-Leuchtfaktor. Oder das Gerüst ist vom Dienen etwas angeschlagen und braucht eine Stärkung (Licht und Liebe). So ist es für dich manchmal gut, eine geistige Heilsitzung zu nehmen, um einmal richtig gewartet zu werden. Wir geistigen Freunde stehen dafür gern zur Verfügung.

Na, wie sieht es aus mit einer kleinen Wartung und einem Update? Ein Putzen des Emotional-und Mentalkörpers, Initiierung des Loslassens vom Altem, um damit noch näher an dein Höheres Selbst zu kommen, das auch eine Klarheit deines Leuchtturm-Kanals mit sich bringt. Bist du bereit? Dann such dir ein gemütliches Plätzchen und gib dich meiner Klärungsarbeit hin.

Leuchtturm leuchte, darum bist du dieses Mal hierhergekommen!

Ich bin in tiefer Liebe und Verbundenheit

KRYON

Büro Barbara Bessen, Großer Burstah 44, 20457 Hamburg
info@barbara-bessen.com www.barbara-bessen.com